

SÁBADO 21
ABRIL 2012

La Habana
Año 54 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA
CIERRE: 12:10 A.M.

AÑO 48
No. 95
20 ctvs

Granma



Donde
comienza
el deber,
termina la
amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

Coloso de la Historia

EL 22 DE ABRIL de 1870 vio la luz en la ciudad rusa de Simbirsk (hoy Uliánovsk), a escasos metros del imponente río Volga, el genial Vladimir Ilich Lenin, quien hizo posible el advenimiento de una nueva era para la humanidad, la del socialismo.

Siendo un gran filósofo, economista, sociólogo y líder revolucionario, Lenin, quien se presentó en el escenario de la lucha de clases como firme seguidor de Carlos Marx y Federico Engels, se basó en el análisis y la generalización de nuevos acontecimientos y fenómenos históricos, y llevó adelante la doctrina revolucionaria en todos sus aspectos; hizo aportes teóricos importantes al marxismo, con lo cual abrió una etapa cualitativamente nueva para dicha doctrina.

A él, además, le correspondió encontrar el campo de acción concreto para llevar la teoría a la práctica. La tesis leninista que postulaba la posibilidad del triunfo del socialismo en un solo país, y su legendaria materialización con la Revolución de Octubre y el establecimiento del primer Estado socialista, son pruebas contundentes de cómo se fundieron, en el leninismo, la teoría del socialismo científico y la práctica revolucionaria.

El acontecer mundial con sus profundas contradicciones, y aun con sus reveses, confirma la certeza de las ideas de Lenin con respecto al desarrollo de las ideas socialistas y los movimientos emancipadores de los pueblos oprimidos.



“Solo la revolución proletaria socialista puede sacar a la humanidad del callejón sin salida creado por el imperialismo y las guerras imperialistas”, decía Lenin y su visión nos acompaña: “Cualesquiera que fueran las dificultades, los reveses temporales posibles y las oleadas contrarrevolucionarias, la revolución triunfará, la victoria final del proletariado está asegurada”.

El profundo magisterio de este revolucionario es un monumento vivo, de ahí que sea, sin lugar a dudas, un Coloso de la Historia.

Masiva, entusiasta y organizada será la movilización popular en el país



Desfilarán los trabajadores por cuenta propia integrados en los bloques de los sindicatos a los que están afiliados

Susana Lee

Masiva, entusiasta y organizada, serán premisas de la movilización que ha sido convocada para el próximo 1ro. de mayo en plazas y avenidas principales de las capitales provinciales y ciudades cabeceras de todos los municipios, a excepción de los 15 habaneros, que participarán en el desfile central en la Plaza de la Revolución José Martí, de La Habana.

Inmersos en el cumplimiento de los Lineamientos del Sexto Congreso del Partido y de los Objetivos de Trabajo de su Primera Conferencia Nacional, los trabajadores cubanos, sus familiares y todo el pueblo, se aprestan para celebrar la efeméride, y en cientos de centros laborales, en asambleas de afiliados y representantes, sus organismos sindicales se trazan compromisos de asistencia y proyectan iniciativas para los desfiles.

Entre los que organizan su participa-

ción por primera vez de forma masiva, se encuentran los trabajadores por cuenta propia, pues en el 2011 todavía no sumaban las fuerzas que son hoy en el movimiento obrero (sobrepasan los 300 000 sindicalizados), y lo harán en los bloques de los sindicatos a los que están afiliados.

Festejos populares de esta magnitud y espíritu unitario, posiblemente únicos en el mundo en la actualidad, como recordó hace unos días Salvador Valdés Mesa, miembro del Buró Político y secretario general de la CTC, se convierten en ocasión propicia para las conmemoraciones, homenajes, reconocimientos y nuevos compromisos laborales.

De ahí que se aproveche la ocasión para rendir merecido tributo al aniversario 73 de la fundación de la CTC, a los líderes insignes de la clase obrera y a los héroes y mártires de la Patria, y se reconozca el meritorio desempeño de colectivos laborales y trabajadores.

**Hoy, la tercera parte de Octubre de 1962:
La mayor crisis de la era nuclear** Págs. 4 y 5

Contactan a congresistas norteamericanos activistas solidarios con Los Cinco

Un artículo de Katrien Demuyck, coordinadora de la campaña europea por la libertad de Los Cinco, publicado en el sitio digital CubaDebate, refiere las reacciones de unos 40 senadores y representantes en el Congreso de los Estados Unidos, ante las recientes visitas de miembros del Comité Internacional en favor de esos patriotas, condenados por combatir el terrorismo.

Alrededor de 25 activistas —de EE.UU., Canadá y Europa—, participantes en la jornada Cinco por los Cinco, que se desarrolla desde el 17 de abril hasta hoy sábado en que tendrán lugar varias actividades en Washington D.C.,



En el Capitolio por los Cinco. FOTO: BILL HACKWELL

realizaron labor de lobby en el Capitolio y entregaron abundante información a los políticos y sus colaboradores. (SE)

Manifestaciones en universidades de Canadá dejan 151 arrestados

MONTREAL, 20 de abril.—La policía de Canadá arrestó a 151 personas durante las manifestaciones estudiantiles que se desarrollaron frente a la Universidad de Québec, en protesta por el encarecimiento de la matrícula.

Dos personas resultaron heridas con carácter leve, aunque testigos señalan que un manifestante fue visto con gran cantidad de sangre en el rostro, informa PL.

Las autoridades universitarias decidieron cancelar las clases para resguardar la seguridad de los estudiantes.

Los alumnos de la Universidad de Québec tendrían que sufrir un incremento de 1 625 dólares en gasto de matrícula para los próximos cinco años. El plan propuesto está programado para ser efectivo desde el 2012 hasta el 2017.



Desde mediados de febrero, los estudiantes de Québec han llevado a cabo manifestaciones casi diarias. Han bloqueado los puentes y las carreteras principales de la ciudad con el fin de intensificar la presión sobre el Gobierno para que cese la escalada en el precio de las matrículas universitarias.

Sin embargo, el Estado canadiense, pese al descontento público, se niega a dejar de aplicar su plan.

Según informó la policía, 148 de los arrestados enfrentan cargos criminales por vandalismo, mientras que otros tres serán imputados por cargos mayores por obstruir a la policía y perturbación de la paz.